

## Jean-François Copé

Maire de Meaux

Avocat au Barreau de Paris



Jean-François Copé (né le 5 mai, 1964 à Boulogne-Billancourt) est le Maire de la ville de Meaux et un avocat en droit des affaires au barreau de Paris. Il est marié et a quatre enfants.

Il est diplômé de Science Po et de l'ENA. Suite à l'obtention de son diplôme, il devient banquier et rejoint la Caisse des Dépôts et Consignations jusqu'en 1993.

Il débute sa carrière politique très jeune. De 1993 à 1995, il se retrouve à la tête du cabinet Roger Romani, ministre délégué aux Relations avec le Sénat, chargé des rapatriés, dans le gouvernement Balladur.

Député de Seine-et-Marne entre 1995 et 1997 puis entre 2002 et 2017, il devient Porte-parole du Gouvernement (2002-2004), Ministre délégué à l'Intérieur (2004), puis Ministre du Budget (2004-2007) sous le mentorat du président Jacques Chirac.

Entre les années 2007 et 2010, il devient le leader de la majorité (UMP) de l'assemblée et Président de l'UMP de 2011 à 2014. A la même période, engagée pour une Europe forte et prospère, il devient représentant du Parti Populaire Européen (PPE) du parlement européen.

Grand défenseur du libéralisme économique, il a toujours soutenu des politiques centrées sur la croissance des entreprises, la baisse des impôts et des dépenses publiques.

Professeur dévoué, il a par ailleurs enseigné dès 2015 l'économie à Science Po et les finances publiques à l'Université Paris VIII.

En 1995, il est élu maire de Meaux, ville de 60 000 résidents dans la zone métropolitaine de Paris. Il est réélu en 2001, 2008, 2014 puis en 2020 lors des dernières élections municipales. Il est également Président de la Communauté d'Agglomération du Pays de Meaux depuis sa création en 2003. Des mandats, durant lesquels, il fait du renouvellement urbain et de la sécurité ses priorités.

Ecrivain prolifique, il publie de nombreux essais politiques et économiques ainsi que plusieurs livres. Parmi ces derniers, un ouvrage appelé « La Bataille de Marne » (2013) reconstitue un affrontement historique qui a changé le cours de l'histoire. Il a aussi porté le projet de création du musée de la Grande Guerre à Meaux, musée sur la Première Guerre Mondiale le plus important d'Europe.

Il publie par la suite le « Sursaut Français » en 2016, dans lequel il présente sa vision de la France.

Jean-François Copé porte également un intérêt particulier à l'Intelligence Artificielle. Il a d'ailleurs co-écrit avec Laurent Alexandre, en 2019, le livre « L'IA va-t-elle aussi tuer la démocratie ? ».